



SOCIETE NATIONALE DES HYDROCARBURES NATIONAL HYDROCARBONS CORPORATION

B.P : 955 Yaoundé, Cameroun - Tél: (+237) 222 201 910 - Fax: (+237) 222 209 869 -Site web : www.snh.cm

LA SNH, TRADEX ET ARIANA ENERGY CRÉENT LA SOCIÉTÉ DE PROJET CSTAR

Dans le cadre de sa mission de constitution, sécurisation et gestion des stocks de sécurité en produits pétroliers, la **Société Nationale des Hydrocarbures (SNH)** du Cameroun, en partenariat avec **TRADEX S.A** et le consortium **Ariana/RCG**, annonce la création de **CSTAR**, un Special Purpose Vehicle (SPV) mis sur pied dans le cadre du projet de construction d'un Dépôt de sécurité stratégique des réserves de carburants, d'une capacité de 250 000 Tonnes Métriques, dans la zone portuaire de Kribi.

L'Assemblée Générale Constitutive de **CSTAR** s'est tenue à Dubaï aux Emirats Arabes Unis, le vendredi 25 avril 2025. Le **Ministre Adolphe MOUDIKI**, Administrateur-Directeur Général de la SNH était représenté à ces travaux par **Madame Nathalie MOUDIKI**. Le pacte d'actionnaires entre la **SNH, TRADEX S.A** et **ARIANA Energy** a été signé.

Par la suite, le Conseil d'Administration de la nouvelle entité a été constitué et s'est réuni pour sa première session. A l'issue de cette réunion statutaire, **Madame Nathalie MOUDIKI** a été élue Présidente du Conseil d'Administration, poste qu'elle occupera concomitamment avec ses fonctions de Chief Executive Officer. **Monsieur Azzam MAKHLOUF** est nommé Vice-Président. Dans la perspective du suivi de ses opérations, de la supervision des études et de la gestion des équipes projet, le Conseil d'Administration a mis sur pied un **Joint Management Committee** composé de 12 membres.

Le projet de construction d'un Dépôt de sécurité des réserves stratégiques de carburants est un projet qui vise à garantir la stabilité et la continuité de l'approvisionnement du Cameroun en produits pétroliers de qualité, à travers la constitution de stocks de sécurité stratégiques à l'échelle nationale. Il a pour but de renforcer la résilience du Cameroun face aux ruptures d'approvisionnement, consolider la chaîne logistique intérieure et soutenir, en parfaite synergie, le développement de la future raffinerie intégrée de Kribi, qui sera construite simultanément.

SNH, TRADEX AND ARIANA ENERGY CREATE THE CSTAR PROJECT COMPANY

In line with its mission to establish, secure, and manage strategic reserves of petroleum products, the **National Hydrocarbons Corporation (SNH)** of Cameroon, in partnership with **TRADEX S.A.** and the **Ariana/RCG** consortium, announces the creation of **CSTAR**, a Special Purpose Vehicle (SPV) established for the construction project of a strategic security Depot for fuel reserves, with a capacity of 250,000 metric tons, in the port area of Kribi.

The inaugural General Meeting of **CSTAR** was held in Dubai, in the United Arab Emirates, on Friday, 25th April 2025. **Minister Adolphe MOUDIKI**, Executive General Manager of SNH, was represented at these proceedings by **Mrs. Nathalie MOUDIKI**. The shareholders' agreement between **SNH, TRADEX S.A.**, and **ARIANA Energy** was signed.

Subsequently, the Board of Directors of the new entity was formed and held its first session. Following this statutory meeting, **Mrs. Nathalie MOUDIKI** was elected Chairwoman of the Board of Directors, a position she will hold concurrently with her duties as Chief Executive Officer. **Mr. Azzam MAKHLOUF** was appointed Vice-Chairman. With a view to monitoring its operations, supervising the studies, and managing the project teams, the Board of Directors established a **Joint Management Committee** comprising 12 members.



Renforcer la résilience du Cameroun face aux ruptures d'approvisionnement

Sur le plan pratique de sa mise en œuvre, les études sur le terrain commenceront en mai 2025 et dureront 10 mois. La phase de construction dont le début est fixé au mois de mars de l'année 2026, durera 16 mois.

A l'issue des réunions statutaires de la nouvelle société, Madame Nathalie MOUDIKI, Chairman et CEO de **CSTAR** déclare : « **dans son essence, ce projet rejoint l'ambition portée par le Président de la République du Cameroun, Son Excellence Paul BIYA, qui est de faire du Cameroun un pôle énergétique et industriel d'envergure en Afrique Centrale. Ce projet est un levier, un accélérateur, un symbole de notre capacité à construire ensemble, des solutions durables** ».

(é) **Adolphe MOUDIKI**
Administrateur-Directeur Général

The project to construct a security depot for strategic fuel reserves is aimed at guaranteeing the stability and continuity of Cameroon's supply of quality petroleum products, through the establishment of strategic security stocks at a national level. Its purpose is to strengthen Cameroon's resilience to supply disruptions, consolidate the domestic logistics chain, and support, in perfect synergy, the development of the future integrated refinery of Kribi, which will be constructed simultaneously.

On the practical side of its implementation, on-site studies will commence in May 2025 and will last for 10 months. The construction phase, which is scheduled to start in March 2026, will last for 16 months.

Following the statutory meetings of the new company, **Mrs. Nathalie MOUDIKI**, Chairman and CEO of **CSTAR**, stated: « **At its core, this joint project aligns with the ambition held by the President of the Republic of Cameroon, His Excellency Paul BIYA, which is to make Cameroon a significant energy and industrial hub in Central Africa. This project is a lever, an accelerator, a symbol of our capacity to create sustainable solutions together.**»

Signed **Adolphe Moudiki**
Executive General Manager